2020. 7. 10 こづくんま経済

日銀支店長

得られるのだ。

期待を上回る満足感が ない。というよりも、 待を裏切られたことが

なのだ。そして、食べ らい。「超デカ盛り」 らのお皿は直径30タシンく

えるし経済も潤う。 が多ければ、交流も増 ったのだ。往来する人

見 聞 録 ると、 品目別で比較してみ 「住居」

ん店に入った時の話。

りの量だったので、タ らげてしまった。かな サクで美味。一気に平 てみると、これがサク

食は結局食べずじま

なんですよね」とおっ

しゃる。でも、お話さ

方々もよく「宣伝下手 ことが多い。群馬県の キングで40番台になる

群馬県は魅力度ラン

昼食時に、あるうど

群馬県での生活は豊

水道」が全国平均よ

娯楽」「教育」

「光熱 「教養

ぐらいの大きさなのか 東京の感覚から「2口 と書いてあったので、 天ぷらが「1個70円

なあ」と勝手に想像。

ビスの高さはどこから

ているのだ。

群馬県では本

れている時の顔は笑っ

こうした品質、サー

そ、よく分かることだ。 年住んでいたからこ かだ。これは東京に長

まず物価が安い。消

な生活

りもかなり安い。すな 県民にサービス精 おなかがすいていたこ 来るのだろうか。やは

> ど苦労せずに手 ものが、それほ 当にさまざまな

るのだ。だいたいどこ 質、サービスが得られ い。価格に見合った品 ということだけではな かなのは、物価が安い 群馬県での生活が豊 も大きかったが、天ぷ 04・7。何と8・1

安

とみている。

くり。うどんのおわん らが出てきたら、びっ

をつなぐ交通の要所だ 信州、越後、東北など と上州の地は、関東と のではないか。もとも ービス精神」が旺盛な

だ。群馬県での生活、

何と豊かなのだろう。

1969年

だ。だから、それほど

恒伝しなくても済むの

時間的にも裕福なの 的にも、精神的にも、 に入る。そうだ。経済

6。一方、東京は1

を100とすると、96 のだ。しかも全国平均

教育費が安い③水が安 教育が充実しており、 わち①土地が安い②公

いざ、うどんと天ぷ

い―ということが背景

と45位。 すなわち全国 では47都道府県中で何 019年の最新データ をみると、群馬県は2 費者物価の地域差指数

で3番目に物価が安い

く豊か

ともあって、2種類注

り群馬県の方々は「サ

で東京と同じ生活をし も差があるのだ。群馬

価

岡山和裕(おかやま・かずひろ)

7月生まれ。兵庫県出身。東京大法学部卒。92年

務継続企画課長、情報サービス局総務課長などを 日本銀行に入り、業務局統括課長、決済機構局業 経て、2018年4月から現職。

むということだ。これ りも8%も少なくて済 は群馬県の方が東京よ たとしても、家計支出

は素晴らしいことでは

のお店に入っても、期